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去年 12 月，Ada 帶領著七位來自金邊及馬德望 - 三間堂會的青

年來了一次泰國之旅。故事應該由去年年初開始。 

由收到有差會將舉辦青年宣教大會（下簡稱青宣）的消息，宣

教同工們便先預備四堂的「宣教四重奏」的課程，一來是給肢

體們學習，二來也是青宣參加者的門檻，需要出席全部四課才

可報名。起初預計「差傳」這主題，未必太吸引，出席人數或

許不多；但神真的先鼓勵我們宣教士，每課堂都有 20-30 人出席-還未算馬德望的肢體在

內，參加者不只是青年，部份較成熟的肢體也用心學習。令我們大受激勵。 

最後，七位青年報名參加了青宣大會：兩位來自馬德望，三位金邊堂及兩位生命之光團

契， 經過個別面談，Ada 開始感到有點壓力，對於當中的參加者，彼此認識深淺度不

一，超過一半是首次出國及乘飛機，Ada 可真的需要由出發前開始，好好的照顧他們，

讓他們盡量享受學習及經歷，直至平安回家。最

後，他們都超額完成，很投入參與活動，即使言

語不通，文化有差異，但還是很願意開放自己，

努力吸收，也就見到神在各人心中都留下了不同

的感動。以下是他們參加青宣後的分享： 

 

Poryi（生命之光團契）： 「出發前一直憂慮，自問不懂樂器及唱歌，不知道可怎樣參與，

更沒有很多對陌生人傳福音的經歷，身體又有點不適，所以心中感到不安。但當大會開

始，與一百多青年一起學習，大家來自不同國家不同背景，有很多交流；當到達莫拉肯，

眾人同心協助帶領福音晚會，雖然排練時間不足，但心中很有喜樂。除此之外，神藉着每

天的靈修資料及講道，不斷的向我說話，使我大受激勵。很感恩參加了這次青宣大會，令

我很想為主多一點服侍教會，青宣大會應該每年也舉行。」 

Vanna（金邊堂）： 「我一向坐車會暈浪，這次除了坐飛機，還有幾次穿州過省的長程車旅

程，但是神一直保守，身體適應得很好。相比要跨越語文及文化障礙的宣教士，乘長途車
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跟 80＋位青年一同共八天的學習 
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的疲累其實算不得什麼。有一天我們到了泰國的佛廟內學習，了解不同信仰，以致更有效

向他們傳福音，這個活動對我很大影響；以往很害怕跟人傳福音，常覺得總有別的人更有

恩賜，但自青宣回來之後，多了傳福音的迫切心，特別是在我家附近就有一間佛廟，我常

為我的鄰舍祈禱。求神使用我。」 

SreyLeak（金邊堂）： 「十年前當我在神學院畢

業時，神感動我作宣教的事工，但後來我當了

學校老師，便漸漸忘記了神的感動。感謝青宣

大會，讓我見到宣教士們的犧牲，特別是一些

已退休，但帶著一班青年參與傳福音的活動，

他們的委身鼓勵了我要在神的國度多加熱心。

在我教學的地方有很多來自越南的學生，他們

都來自貧窮家庭，父母也不懂柬語，神給我的使

命，就是在工作的地方以宣教的心來服侍他們，現在我每天也為這些越南孩子祈禱半小

時。我很想服侍主。」 

Mony （生命之光團契）： 「出發前心中一直忐

忑，不懂得如何向其他民族傳福音，但是青

宣活動的設計幫助了我很多，由淺入深，即

使困難的服侍也能完成。在青宣期間，有兩

個深刻的體會：第一是大型福音晚會，過往

習慣了帶領敬拜時我們必須要有足夠排練，

但這次柬埔寨的小組因來自不同教會及地

區，出發前沒有練習的機會，但神也很使用

這次的服侍； 第二是我認為自己的聖經知識不足，所以不敢傳福

音，但在活動中學習了很多不同傳福音的方法，令我大開眼界。讓我學習到，即使自己不

完美，還是可以被神大大使用。」 

在莫拉肯的福音晚會中表演 

認識了代表英國的參加者 
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Chamroeun（金邊堂）： 「我個性害羞，對於派單張或大型聚會也很緊張。但有一天神的

話語激勵了我，以色列人面對的敵人身型雖然高大，但神卻要祂的子民同心，便不用害

怕。所以當我們一群屬神的人同心在一起，彼此幫助，即使面對群眾，也不用懼怕。在晚

會中見到幾百位村民很開心又用心的欣賞活動，雖然不知道眾人領受多少，而最後會跟隨

神，但是神的福音總是傳開了。」 

代禱事項： 

1. 工場剛順利舉行了年會，感恩在會議中作了不少重要的決定，求主繼續開路，讓同

工們同心帶領工場向前發展。 

2. 因宣恩堂的牌照未能成功續期，金邊堂的水浸情況嚴重，需要搬遷，因此需提前在

教會建築完成前三間堂會合併崇拜及青年團契。求主帶領四月開始的聯合聚會，及

尋找過渡期中用作寫字樓的地方。 


	去年12月，Ada帶領著七位來自金邊及馬德望 - 三間堂會的青年來了一次泰國之旅。故事應該由去年年初開始。
	由收到有差會將舉辦青年宣教大會（下簡稱青宣）的消息，宣教同工們便先預備四堂的「宣教四重奏」的課程，一來是給肢體們學習，二來也是青宣參加者的門檻，需要出席全部四課才可報名。起初預計「差傳」這主題，未必太吸引，出席人數或許不多；但神真的先鼓勵我們宣教士，每課堂都有20-30人出席-還未算馬德望的肢體在內，參加者不只是青年，部份較成熟的肢體也用心學習。令我們大受激勵。
	黃俊雄
	黃揚恩
	二月分享信
	2025

